Diario Financiero

 Fecha:
 15/10/2024
 Audiencia:
 48.450
 Sección:
 ECONOMIA

 Vpe:
 \$1.584.725
 Tirada:
 16.150
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 21,29%

PROCESS TO THE PROCES

Pág: 25

EEUU despliega un avanzado sistema antimisiles en Israel

S. CHÁVEZ/A. ENGLAND WASHINGTON/LONDRES

EEUU está enviando un sistema antimisiles avanzado a Israel y 100 soldados para operarlo, en una medida poco común que reforzará las defensas de su aliado, mientras el Gobierno de Benjamin Netanyahu planea ataques de represalia contra Irán.

El Presidente estadounidense Joe Biden autorizó La medida, poco común, implicará el envío de tropas.

al Pentágono a enviar una batería de defensa aérea de gran altitud para "reforzar las defensas aéreas de Israel", luego de dos bombardeos de misiles desde Irán este año, dijo el domingo el Departamento de Defensa de EEUU. Washington también enviará unos 100 soldados para operar el sistema de misiles dentro de Israel, según un funcionario de defensa estadounidense. El sistema Thaad, con base en tierra y diseñado para derribar misiles balísticos, puede defender un área más grande que el sistema Patriot, más común.

La medida se produce antes de la esperada represalia israelí por el ataque con misiles



balísticos de Irán del 1 de octubre. Irán disparó 180 misiles contra Israel en respuesta al asesinato del líder de Hezbolá, Hassan Nasrallah, a fines del mes pasado y del líder político de Hamás, Ismail Haniyeh, en Teherán en julio.

Washington ha respaldado

el derecho de Israel a tomar represalias, pero Biden ha instado a Netanyahu a no atacar las instalaciones nucleares iraníes ni su infraestructura petrolera. El ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, ha prometido que la respuesta de su gobierno será "mortal, precisa y, sobre todo, sorprendente".

Bideny Netanyahu hablaron por teléfono el jueves, una conversación que, según la Casa Blanca, fue "honesta" y "productiva" sobre los planes de represalia.

Muchos de los misiles iraníes fueron interceptados, pero el ataque fue considerado mucho más severo que el ataque más anunciado en abril.

La escala y el tamaño de la respuesta de Israel a este último bombardeo determinarán cómo reaccionará Irán, dijeron los analistas, y el temor es que la región se esté deslizando hacia una guerra total, con un contraataque tras otro.